

Équipe de Coordination Régionale
F. ADICEOM, Cadre de santé

Compte-rendu n° 6
Commission Communication
Jeudi 3 Novembre 2011

Présents : Mr T-M. CAMUS (Président du réseau de SP) , Mme F. ADICEOM (Cadre de santé ECR), Mme C. CHADORGE (SP 45), Mr G. DELAS (IDE EADSP 45), Mme P. FAROT-LOUISE (IDE EADSP 18), B. LECLERC (Secrétaire EADSP 28)

Excusés : Mr C. DUFRENE (Médecin EADSP 36), Mme C.SIMONIN (IDE EMSP de Blois)

Cette réunion téléphonique aborde 4 points:

Bilan de la journée mondiale 2011
Perspectives pour 2012
Informations sur la journée régionale 2012
Questions diverses

1. Journée Mondiale de Soins Palliatifs 2011

Point sur les manifestations réalisées lors de ces journées dont le thème était: « La personne de confiance ».

- **Dans le Loiret**

G. Delas et C.CHADORGE nous rapportent qu'il y a eu plusieurs manifestations :

- JALMALV a proposé le 6 Octobre à 20 H un film intitulé « Ma compagne de nuit » au cinéma Les Carmes suivi d'un débat avec la réalisatrice et l'EADSP45 ; Des flyers sur la personne de confiance ont été également distribués. 120 personnes environ ont participé
- Une exposition de photos sur le thème « Il est encore temps » (photos de JALMALV), sur 3 sites du département (du 3 au 7 Octobre au SSR de Saran, du 10 au 11 Octobre à l'hôpital de Pithiviers et du 12 au 14 Octobre à l'hôpital de Sully),
- le 8 Octobre Une journée « tandems » s'est déroulée ralliant Pithiviers, Montargis et Chateaufort avec arrivée sur la place du Martroi où s'est tenu un stand d'information avec également distribution de flyers sur la personne de confiance. Il y avait une trentaine de pédalant. Le budget a été tenu.

JALMALV 45 et l'EADSP 45 sont satisfaits malgré la non participation de l'EMSP45.

- **En Indre-et-Loire**

l'ADASPIL a organisé, le 13 octobre 2011, la projection du film « Ma Compagne de Nuit » au CGR, suivie d'un débat – table ronde sur la personne de confiance à laquelle ont participé Mr Camus en tant que juriste, Mme Bouffard, Cadre de santé à Luynes et le Dr N.Chapel, président de l'ADASPIL ; Environ 250 personnes présentes. Le budget a été largement dépassé du fait du prix de la salle de cinéma. Il y a eu une satisfaction globale des organisateurs sur le choix du film ; concernant le débat, Mr Camus pense que ce débat a été peut-être un peu théorique. JALMALV était associée à cette manifestation.

- **En Eure-et-Loir**

Les équipes de soins palliatifs en lien avec l'ARESPÉL et JALMALV ont proposé le 6 Octobre au cinéma de Chartres:

- un film intitulé « Oscar et la dame en rose » suivi d'un débat sur la personne de confiance. Une participation de 5€90 a été demandée. Bénédicte Leclerc nous rapporte qu'il y a eu 130 invités dont 83 issus du grand public. Le budget a été dépassé de 500€ ; Les organisateurs qualifient la soirée de très réussie.

- **Dans le Cher**

P. Farot-Louise nous informe que le One Man Show de Paolo Doss intitulé « Rêves d'anges heureux » a eu lieu le 7 octobre à la salle « Le Nadir » à Bourges à 20 H. suivi d'un temps d'échange. 82 personnes du grand public étaient présents. Les organisateurs sont très satisfaits, notamment de la publicité faite, article et Radios locales ont été sollicités La participation était libre, elle a rapporté 580€ ; Il y a un déficit de plus de 1000€. Cette manifestation a fédéré les équipes de SP de Bourges, Saint Amand Montrond, l'EADSP 18 et JAMAVIE

- **Dans le Loir et Cher**

Personne n'étant présent à la réunion téléphonique, un bilan devrait être envoyé ultérieurement à l'ECR ; Cependant pour y avoir assisté avec Mr Camus : Le vendredi 14

octobre 2011 à eu lieu une conférence-débat à l'amphithéâtre de la Chambre de Commerce de d'Industrie de Blois animée par Mme Govindama, psychologue spécialiste des rites et de l'approche du corps dans l'Hindouisme, avec le Dr Godefroy Hirsch, Médecin responsable de l'EADSP 41 et Mme Vespier, présidente du CD 41. Le public était nombreux et très intéressé.

Pour les autres manifestations ; Nous attendons le bilan que doit nous envoyer le CD 41.

- **Dans l'Indre**

Une intervention auprès des étudiants en soins infirmiers a eu lieu à l'IFSI de Chateauroux sur le thème de la personne de confiance.

Là aussi un bilan plus complet est en attente.

2. Thème de la Journée Mondiale de Soins Palliatifs 2012

Rien de bien précis pour l'instant, des idées sont émises :

Dans le 18, une journée atelier sur le thème de « l'évaluation de la douleur » ?

Dans le 28, un atelier théâtre ?

Dans le 45, proposition de réitérer un RDV place du Martroi pour échanger avec le grand public ?

Proposition de travailler sur un dossier de presse généraliste pouvant servir à toutes les équipes.

Également, interpeller la SFAP pour avoir des informations sur le thème plus en amont !

3. Informations sur la journée régionale 2012 à Orléans

G.DELAS nous rapporte que la journée est bien lancée dans sa préparation :

10 000 envois de programmes ont été réalisés ;

L »ADASPILL a fait une avance de 10 000^E ;

Le dossier Fondation de France a été envoyé et accepté.

Tous les intervenants pour les plénières sont trouvés et sont d'accord pour y participer.

Pour les ateliers la majorité est trouvée restent quelques intervenants à chercher.

L'ensemble des équipes de Soins Palliatifs du Loiret participent à cette journée.

B.LECLERC va prendre en charge les mailings, le suivi des inscriptions et l'évaluation finale.

Les comptes-rendus sont assurés par C.CHADORGE.

Une 2ième secrétaire bénévole devrait prochainement intégrer le comité organisationnel.

4. Questions diverses

Paola demande où en est l'avancée sur le dossier concernant la charte graphique du réseau ?

Celui-ci est en standby pour l'instant, il sera repris en compte quand l'ECR sera au complet.

Bénédicte nous informe que le projet de « poster » des secrétaires pour la SFAP est bien parti. Une prochaine réunion devrait avoir lieu à Blois pour finalisation.

5. Calendrier

La prochaine réunion de la Commission Communication, qui sera téléphonique, est fixée :

➤ **Jeudi 19 Janvier 2012 de 14 H à 16 H.**

NB : le bilan du Comité Départemental 41 vient de me parvenir, je l'envoie en pièce jointe car il informe également des prochaines manifestations sur le 41.